

# DELIBERATIONS

## COMMISSION DE L'AQUEDUC

*Compte rendu de l'assemblée du 21 juillet*

Sont présents : MM. les échevins Clearihue, président, Lévesque, Dagenais, Turner.

Les mandats sont signés et l'assemblée s'ajourne jusqu'à mardi, le 28 du courant, à 3 heures p.m.

\* \* \*

*Compte rendu de l'assemblée ajournée du 28 juillet*

Sont présents : MM. les échevins Clearihue, président, Marin, Roy, Turner, Lamoureux, Dagenais, Lévesque.

1.—M. l'échevin Guay se présente devant la Commission au sujet de la pose des tuyaux sur les côtés Est et Ouest du square Sir Georges-Etienne Cartier, Saint-Henri.

Lue une lettre de la "Montreal Water & Power Co.", informant le surintendant que le revenu ne serait pas suffisant pour justifier la pose des tuyaux en question, quant à présent.

*Résolu* : De renvoyer la question aux avocats de la Ville leur demandant si la Ville ne pourrait pas conclure un arrangement avec la Compagnie, par lequel la Ville garantirait temporairement à la Compagnie les 10% de revenus requis sur la dépense à encourir.

2.—*Résolu* : De présenter au Conseil un rapport demandant un crédit de \$30,000 pour acheter du charbon à vapeur pour la station de bas niveau, devant être employé du 1er janvier au 1er mai 1909.

3.—*Résolu* : De présenter au Conseil un rapport demandant la permission de payer des comptes courants, au montant de \$320.33, à même les crédits de l'année courante.

4.—M. l'échevin Duquette se présente devant la Commission à la demande de M. le curé Décarie du parc Amherst, et il demande que la "Montreal Water & Power Co." soit autorisée à lui fournir l'eau de ses tuyaux temporairement.

*Résolu* : Que le révérend curé soit prié de présenter sa requête par écrit, et sur réception d'icelle, de la renvoyer aux avocats de la Ville avec prière de donner leur opinion.

5.—*Résolu* : De demander des soumissions pour les tuyaux en fonte suivants :

1800	longueurs de tuyaux de	8"
325	"	" 12"
265	"	" 24"

6.—Le surintendant rapporte que le crédit pour le renouvellement des boîtes de service, aux endroits où des trottoirs permanents sont en voie de construction, est épuisé, et qu'un crédit additionnel d'environ \$20,000 est requis pour exécuter ces travaux.

*Résolu* : De présenter au Conseil un rapport demandant un crédit de \$20,000 pour renouveler lesdites boîtes de service.

7.—*Résolu* : D'adjuger les fournitures diverses, excepté l'item de l'huile bouillie, au plus bas soumissionnaire, dans chaque cas, suivant le tableau comparatif des prix, préparé par le secrétaire.

*Ajournement.*

FRANK DOWD,  
Secrétaire.

## WATER COMMITTEE

*Report of meeting held the 21st of July*

Present: Ald. Clearihue, chairman, Lévesque, Dagenais, Turner.

Vouchers were signed and the meeting adjourned until Tuesday the 28th inst. at 3 p.m.

\* \* \*

*Adjourned meeting of the 28th of July.*

Present: Ald. Clearihue, chairman, Marin, Roy, Turner, Lamoureux, Dagenais, Lévesque.

1.—Ald. Guay appeared before the Committee in regard to the laying of pipes on the east and west side of Sir George Etienne Cartier Sqr. St Henri.

Read a letter from the Montreal Water & Power Co. informing the superintendent that there is not sufficient revenue to warrant their laying the pipes in question at present.

*Resolved* : To refer the question to the City attorneys for their opinion, as to whether some agreement could not be entered into with the Company whereby the City would, temporarily, guarantee them the required 10% revenue on the expenditure.

2.—*Resolved* : To send a report to the Council asking for an appropriation of \$30,000 for the purchase of steam coal for the low level pumping station, to be used from the 1st of January to the 1st of May 1909.

3.—*Resolved* : To report to the Council for permission to pay outstanding accounts amounting to \$320.33 out of the current year's appropriation.

4.—Ald. Duquette appeared before the Committee, at the request of the Reverend Curé Decarie of Amherst park, and asked that the Montreal Water & Power Co. be permitted to give Curé Décarie a temporary water supply from their pipes.

*Resolved* : That the Reverend Curé be requested to put his request in writing, and that the same when received be referred to the City attorneys for their opinion.

5.—*Resolved* : To call for tenders for the following cast iron pipes :

1800	lengths 8" pipe.
325	" 12" "
265	" 24" "

6.—The superintendent reported that the appropriation for renewing service boxes, where permanent sidewalks are being laid, is exhausted, and that there will be required a further appropriation of about \$20,000 to carry on the work.

*Resolved* : To report to the Council asking for an appropriation of \$20,000 for the renewing of service boxes.

7.—*Resolved* : To award contracts for general stores, with exception of item for boiled oil, to the lowest tender in each case, as per the tabulated statement prepared by the secretary.

*Adjourned.*

FRANK DOWD,  
Secretary.